

Miércoles 05 de junio 2013

Última modificación 05.06.2013

Reforma Buscan bajar déficit comercial con China Por Ulises Díaz Cd. de México México (05 junio 2013).- El principal tema en la agenda comercial entre México y China debe ser rebajar el déficit que el País tiene con el gigante asiático. Con un plan de apertura extraordinaria para productos mexicanos, hay interés por aumentar las compras de minerales, agroindustria, industria automotriz e incluso textiles, dijo Gao Hucheng, Ministro de Comercio de China. "En el intercambio comercial entre nuestros países hay que notar el gran déficit que existe por parte de México, y nuestros institutos y agencias en China tanto públicos como privados están investigando cómo disminuir el déficit mexicano y cuáles son los productos que pueden vendernos", dijo el funcionario durante la 23 Reunión Empresarial México-China. "Tenemos que investigar la estructura de la producción mexicana y ver cómo podemos eliminar los obstáculos legales que China tiene en sectores específicos donde puede haber interés de México para exportar". P.C. China, economía mundial Tasan economía subterránea en 31% de PIB Por Verónica Gascón Cd. de México México (05 junio 2013).- La economía subterránea del País, que agrupa a empresas que sí están dadas de alta en la Secretaría de Hacienda pero que no pagan la totalidad de sus impuestos, representa 31 por ciento del PIB, advirtió Eduardo Coello, director general de Visa México. En conferencia de prensa, dijo que este tipo de negocios, que no son precisamente informales, evadieron impuestos por alrededor de 320 mil millones de dólares, al 2008. "La economía subterránea es el concepto que habla de las empresas que sí están dadas de alta en Hacienda pero que no reportan al 100 por ciento sus ventas y por lo tanto hay una evasión fiscal al respecto", comentó Coello, en la presentación del Quinto Foro Pyme, organizado por Visa. P.C. economía informal, economía subterránea Cierran 55 mil empresas en Italia Por Notimex Roma Italia (05 junio 2013).- Un total de 55 mil empresas manufactureras han debido cerrar en Italia entre 2009 y 2012, mientras el número de empleados en ese sector cayó 10 por ciento, dijo hoy un reporte de la Confederación de Industriales (Confindustria). Precisó que entre 2007 y 2012 se perdieron 539 mil puestos de trabajo y que en los próximos meses la situación puede empeorar. Italia se mantiene como la séptima potencia industrial pero su base productiva está bajo riesgo por la profundidad de la caída de la demanda", advirtió el estudio. Reiteró que la industria italiana ha sido puesta en peligro por la profundidad y duración de la crisis económica. "La crisis ya ha causado la destrucción del 15 por ciento del potencial manufacturero italiano", dijo el reporte, elaborado por el Centro de Estudios de Confindustria. P.C. Italia, sector empresarial Crean en EU 135 mil empleos privados Por Reuters Nueva York Estados Unidos (05 junio 2013).- Los empleadores privados de Estados Unidos abrieron 135 mil puestos de trabajo en mayo, menos de lo esperado por economistas, mostró hoy el informe de un importante procesador de nóminas. Economistas consultados por Reuters pronosticaban que el Informe Nacional de Empleo de la empresa ADP mostraría la creación de 165 mil puestos de trabajo en mayo. Las nóminas de abril de ADP fueron revisadas a la baja a un aumento de 113 mil empleos, desde 119 mil informados previamente. P.C. Estados Unidos, empleo Acumula México 9 meses de freno Por Abraham González Cd. de México México (05 junio 2013).- En marzo de este año, la economía mexicana se ubicó por noveno mes consecutivo en fase de desaceleración, aunque podría mostrar una recuperación en los próximos meses, según el Sistema de Indicadores Cíclicos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Este sistema se utiliza para dar seguimiento oportuno al comportamiento de la economía nacional y está compuesto por dos indicadores: el coincidente, que refleja el estado general de la economía, y el adelantado, que busca anticipar la trayectoria del coincidente. Así, en marzo de este año, el coincidente se ubicó en 100.15 unidades, es decir 0.03 puntos menos que en febrero, debido a un comportamiento mixto de los seis componentes cíclicos que lo integran. P.C. INEGI, desaceleración económica, indicadores cíclicos El Universal México y China pactan alianza Francisco Reséndiz | El Universal Los gobiernos de México y China determinaron elevar la relación entre ambas naciones para tener en adelante una "asociación estratégica integral" anclada en un diálogo político binacional "fluido e intenso" en favor de sus ciudadanos. Los dos países firmaron 12 memorandos de entendimiento en materias energética, petrolera, de infraestructura, minera, industrial, comercial, educativa y turística. P.C. China, economía mundial Crece peso de deuda en finanzas estatales Alberto Verduco | El Universal La deuda de las entidades federativas ascendió a 436 mil 243 millones de pesos al cierre del primer trimestre de 2013, equivalentes a 81.5% del total de sus participaciones federales (sus principales ingresos), informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Según el reporte trimestral de la dependencia, el tamaño de los pasivos ha ido en aumento de manera considerable, pues en marzo de 2007 éste representaba solo la mitad de los recursos que les transfiere la Federación, es decir, 50.2%. P.C. deuda, entidades federativas, finanzas públicas México, segundo país de OCDE con más inflación Alberto Verduco | El Universal La inflación general de México se situó en 4.6% durante abril de este año, con lo que se mantuvo como el segundo país con la mayor variación de precios dentro de las 34 naciones que conforman la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El reporte mensual del organismo internacional informó que Turquía se mantuvo como el país con mayor inflación al registrar un nivel de 6.1%, seguido de México, con 4.6% y de Islandia, con 3.3%. P.C. OCDE, inflación Pemex sigue como tercer proveedor de crudo de EU Luis Carriles | El Universal Pese a que la tendencia en la producción petrolera en México va ligeramente a la baja, Petróleos Mexicanos se mantiene como el tercer proveedor de Estados Unidos en los primeros cuatro meses del año detrás de la producción de Canadá y Saudi Aramco, informó el Departamento de Comercio de EU. Entre enero y abril Pemex obtuvo 10 mil 882 millones de dólares (mdd) con la venta de 104 millones de barriles a ese país; sin embargo, el año pasado, en el mismo periodo, obtuvo 12 mil 670 mdd por la venta de 117 millones de barriles. Sin embargo, Pemex reveló que las exportaciones fueron por 17 mil 12 mdd, unos 6 mil 130 millones más que lo reportado por el gobierno de EU. P.C. Estados Unidos, PEMEX La economía mundial estancada en una modesta recuperación Laura Iturbide Galindo* | El Universal Como se tenía previsto, la economía mundial muestra una marcha muy débil en la primera mitad del año, resultado de la aplicación de políticas económicas rígidas e incertidumbre política. Estados Unidos evidencia una marcha débil, mientras que en la Eurozona, la recesión sigue profundizándose, sin embargo, existe la posibilidad de un relajamiento a las medidas de austeridad que ayudará a la recuperación. Japón por su lado, muestra una expansión

modesta, gracias a políticas más agresivas, mientras que en China, el gobierno trata de mantener el crecimiento, desinflando la burbuja del sector inmobiliario. Los mercados emergentes todavía no muestran signos de una fuerte recuperación, sin embargo el crecimiento permanece sólido en regiones de Asia y África. P.C. crecimiento económico, economía mundial Subsidio a la gasolina no presiona al gasto: SHCP Alberto Verusco | El Universal Aunque el gobierno federal ejerció en el primer cuatrimestre del año prácticamente la totalidad de los recursos que se tenían contemplados para el subsidio de la gasolina en 2013, esto no generará ninguna presión ni la necesidad de recortes al gasto público, aseguró el subsecretario de Ingresos, Miguel Messmacher. Entrevistado luego de participar en la primera sesión ordinaria de la Comisión intersecretarial para la prevención social de la violencia y la delincuencia, el funcionario descartó algún efecto negativo por el mayor costo de este apoyo. P.C. SHCP, sector energético, gasolina, subsidios Banxico: otra caída en reservas Al 31 de mayo pasado, las reservas internacionales del país sumaron 167 mil 129 millones de dólares, lo que representó una baja semanal de 358 millones de dólares, reportó el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, la institución indica que con ese saldo las reservas internacionales registran un incremento acumulado de 3 mil 614 millones de dólares comparado con el cierre de 2012, cuando ascendieron a 163 mil 515 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Logra récord inversión extranjera Ricardo Jiménez | El Universal La inversión extranjera especulativa llega a un nuevo nivel histórico al reportar un monto de 1.7 billones de pesos, equivalente a 11.34% del PIB nacional, observándose una entrada durante el año de 210 mil 112.06 millones de pesos, según información del Banco de México (Banxico). La tenencia de valores del gobierno federal en poder de extranjeros se concentra básicamente en bonos a largo plazo, donde registra una cantidad de 1.1 billones de pesos, mientras en Cetes reporta un monto de 481 mil 408.18 millones y en Udibonos muestra una cifra de 25 mil 811.77 millones de pesos. La entrada continúa de flujos externos al país se explica por la estabilidad económica del país, además de los atractivos rendimientos que ofrece el mercado mexicano, los cuales son superiores a los de Estados Unidos y Europa. Los analistas del medio financiero coincidieron que en el segundo semestre de este año seguirá fluyendo la inversión foránea, aunque de una manera más moderada a la mostrada en meses anteriores, debido a la expectativa de que la Reserva Federal estadounidense “inyectará” menos liquidez al mercado P.C. Banco de México, inversión extranjera El Economista Desacelera economía mexicana: INEGI Notimex En marzo de este año el Indicador Coincidente para México se ubicó en la fase de desaceleración, mientras que el Indicador Adelantado refleja una posible mejoría en los próximos meses de la actividad económica. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que con cifras oportunas, en abril de 2013 el Indicador Adelantado registró un ligero incremento de 0.02% en abril, con relación a marzo.

P.C. INEGI, indicador coincidente

Bolsas de Europa descienden a mínimos de seis semanas

Reuters

París- Las acciones europeas cerraron este miércoles en mínimos de seis semanas pues los inversionistas prefirieron moverse con cautela por temores a que la Reserva Federal pueda reducir pronto su programa de estímulo monetario. Los participantes del mercado se preocuparon por los comentarios de la funcionaria de la Fed Esther George, quien dijo que está a favor de desacelerar las compras de bonos para ayudar a que los mercados financieros dejen de depender de la gran liquidez que aporta la Fed.

P.C. sistema financiero, bolsas europeas

Crudo Brent sube ante panorama favorable de demanda

Reuters

Londres - El petróleo Brent subía en torno a los 104 dólares el barril este miércoles, luego de un fuerte descenso en los inventarios de combustible en Estados Unidos, lo que destacó una sólida demanda en el mayor consumidor mundial de crudo. Datos semanales de la gubernamental Administración de Información de Energía de Estados Unidos (EIA, por su sigla en inglés) mostraron que los inventarios de crudo cayeron más de 6 millones de barriles la semana pasada, frente a un descenso estimado de 400,000 barriles.

P.C. petróleo, crudo Brent, precios

China aumenta tensión en comercio con UE

Reuters

Pekín.- China lanzó una investigación antidumping y antisubvención sobre el vino europeo el miércoles en respuesta a la decisión de la Unión Europea de imponer aranceles a las importaciones de paneles solares chinos, en momentos en que las tensiones aumentan entre dos de los mayores bloques comerciales del mundo. La UE impondrá aranceles sobre las importaciones de paneles solares chinos a partir del jueves, pero anunció una tasa inicial reducida drásticamente tras la presión de algunos grandes estados miembros, con la esperanza de llegar a un acuerdo negociado con Pekín.

P.C. Unión Europea, China, comercio, economía mundial

Arribo de turistas extranjeros a México aumenta 6.3%

Notimex

La llegada de visitantes internacionales a México, vía aérea, aumentó 6.3% durante los primeros cuatro meses del año, toda vez que arribaron al país 4 millones 356,713 turistas extranjeros. Según datos del reporte del Sistema Integral de Operación Migratoria (SIOM) del Instituto Nacional de Migración, en el caso de los turistas de Estados Unidos, principal mercado emisor hacia México, ingresaron 2 millones 270,759 de personas, lo que significó un crecimiento de 5.9%, respecto al primer cuatrimestre de 2012.

P.C. turismo

Vínculo México-China entra en nuevo capítulo

Mauricio Rubí / El Economista

La administración de Enrique Peña Nieto pactó con el gobierno de China la entrada de carne de cerdo y tequila mexicanos, resolver de manera amistosa el diferendo en materia textil, así como la compra, por un monto aproximado de 1,000 millones de dólares, por parte de la nación asiática, de productos nacionales. Tras un encuentro bilateral de los presidentes Peña Nieto y Xi Jinping, así como de sus respectivas comitivas, ambos países presentaron los acuerdos alcanzados, la mayoría de carácter comercial. "Se tomaron acuerdos que se habían pospuesto por seis o 10 años", aseguró Peña Nieto en Los Pinos al detallar los resultados del primer día de la visita de Estado de su homólogo de China.

P.C. China, economía mundial La Jornada Deterioro ambiental se traduce en pérdida del 7% del PIB cada año: Semarnat
 Angélica Enciso México, DF. De mantenerse el nivel de explotación actual de las pesquerías en el mundo, en 2050 se habrá agotado el cien por ciento de ellas, advirtió Dolores Barrientos, representante del PNUMA en México. Durante el foro Economía Verde y Pobreza en el contexto del Día mundial del medio ambiente, se presentaron datos sobre el deterioro ambiental, lo cual en México se expresa en la pérdida del 7 por ciento del PIB nacional cada año, señaló por su parte Juan José Guerra Abud, secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales. P.C. Semarnat, medio ambiente, PIB Necesario, abrir el sector energético al capital privado: BBVA
 Roberto González Amador México, DF. Una reforma para hacer más eficiente al sector energético mexicano, que por ley está ahora reservado a dos empresas estatales, "necesariamente tendrá que permitir la participación" de inversión privada en la extracción y refinación de petróleo, sostuvo este miércoles el principal grupo financiero que opera en México. Involucrar el capital privado en áreas del sector energético que hoy están reservadas al Estado aumentaría el potencial de crecimiento de la economía mexicana en medio punto porcentual, consideró BBVA Research, el área de análisis del grupo español BBVA, controlador de Bancomer. P.C. sector energético, sector empresarial, sistema financiero Aumenta 6.3% turismo a México vía aérea en primer trimestre
 Julio Reyna Quiroz México, DF. La llegada de visitantes internacionales a México vía aérea ascendió a 4 millones 356 mil 713 turistas extranjeros entre enero y abril, lo que representó un aumento de 6.3 por ciento frente a igual lapso de 2012, informó este miércoles la secretaría de Turismo. Con base en reportes del Sistema Integral de Operación Migratoria (SIOM), del Instituto Nacional de Migración, la dependencia señaló que en el caso de los visitantes de Estados Unidos, principal mercado emisor de turistas a nuestro país, ingresaron 2 millones 270 mil 759 turistas, una cifra 5.9 por ciento superior en relación a los primeros cuatro meses del año pasado. P.C. turismo El País Alemania, Francia, España e Italia celebrarán una reunión sobre empleo
 EFE Roma 5 JUN 2013 - 16:52 CET2 Los ministros de Economía y Trabajo de las cuatro primeras economías de la zona euro, Alemania, Francia, Italia y España, celebrarán el próximo 14 de junio en Roma una reunión para abordar el problema del desempleo, en particular el juvenil. Según ha informado este miércoles el Gobierno italiano en un comunicado, este encuentro servirá para llevar a cabo un "intercambio de opiniones y una coordinación" entre los cuatro ejecutivos antes del Consejo Europeo de jefes de Estado y de Gobierno que se celebrará el 27 y 28 de junio próximos en Bruselas. P.C. Europa, empleo Los parados con ayudas caen al nivel más bajo de los últimos ocho años
 Manuel V. Gómez Madrid 5 JUN 2013 - 09:51 CET3 El mercado laboral ya encadena tres meses de mejora, pero el alivio todavía no ha llegado a los parados que más tiempo llevan sin trabajo. La tasa de cobertura frente al desempleo (el porcentaje de desempleados que recibe algún tipo de ayuda sobre el total de parados registrados) cayó al 61,28% en abril, último mes con datos disponibles. Marcó así el nivel más bajo desde enero de 2005. Este fenómeno se explica, sobre todo, por la duración de la crisis. La persistencia del deterioro económico hace que no se cree empleo y que los parados agoten sus prestaciones y subsidios antes de encontrar trabajo. Pero también comienza a notarse el efecto de los recortes aplicados por el Ejecutivo, que desde julio ha aplicado ajustes a la protección por desempleo. P.C. desempleo, política laboral